

 Fecha:
 19/01/2025
 Audiencia:

 Vpe:
 \$140.907
 Tirada:

 Vpe:
 \$140.907
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$1.035.072
 Difusión:

 Vpe portada:
 \$1.035.072
 Ocupación:

15.600 5.200 5.200

13,61%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 8

FORTALEZCAMOS JUNTOS LA EDUCACIÓN PÚBLICA

Señor Director:

La educación pública es la base del progreso social de un país, e invertir en ella es un compromiso con los niños y niñas de nuestro país. Trabajar por la educación pública es un tremendo propósito que asumimos conscientes del impacto que significa, con un consenso como paradigma: no se puede solo.

La colaboración público-privada va más allá de compartir ideas; se enfoca en establecer objetivos comunes, intercambiar conocimientos y trazzu na hoja de ruta conjunta, con el fin de mejorar todos los procesos que ocurren al interior de la escuela. Este trabajo conjunto demanda esfierzo, compromiso y estriedad, y creemos que es clave para superar los desafios que enfrenta hoy el sistema educativo.

Las organizaciones que conformamos Efecto Colectivo, iniciativa impulsada por Fundación Reimagina con el apoyo de BHP Foundation, hemos suserito un convenio con la Dirección de Educación Pública (DEP), cupos Servicios Locales (SLEP) son cruciales en la transformación de los territorios. Esto formaliza un compromiso entre el sector público, la sociedad civil y el sector privado, orientado a fortalecre el sistema educativo. También abre nuevas oportunidades de impacto en el territorio, pomiendo en marcha y dándole valor a las capacidades escalables de

los proyectos implementados.
Los buenos resultados deben ser potenciados con la partiquentio y estimade todos los actores y, aumque los desafíos
persistera y los ajustes son necesarios, es
fundamental mantener el rumbo claro y
reforzar aquellos experiencias que handmostrado ser valiosas para transformar el
sistema ducativo. Seguirenos trabajando juntos con la convicción de que, solo
a través de la unidad y la colaboración,
podremos proyectar y construir el futuro que los niños, niñas y adolescentes de
mustro pás merceca.

Ana María Raad, Directora de Fundación Reimagina